

# La rehabilitación de las calles de Riobamba, beneficia a más de 226.000 habitantes

El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Transporte y Obras Públicas ejecutó la rehabilitación de las vías de Riobamba, con una inversión de 27 millones de dólares, a fin de mejorar la calzada y garantizar la movilidad de aproximadamente 12.000 vehículos diarios que circulan en los accesos a la ciudad. Estas vías además sirven de conexión directa entre Costa, Sierra y Oriente.

## Obras integrales que benefician a los riobambeños

La rehabilitación de los accesos a Riobamba permitirá reactivar la economía de la urbe y garantizar el descongestionamiento vehicular de la zona céntrica.

Con la construcción del paso vehicular a desnivel en la intersección de la Av. Lizarzaburu y Av. La Prensa, se descongestionará el tráfico en el sector del Colegio Riobamba, para garantizar la seguridad de las estudiantes.

Esta obra no solo fortalece la movilidad, sino que también mejora la imagen de la ciudad.

## Rehabilitación vial genera mayor movilidad

La obra vial de 22 kilómetros de longitud, construida en pavimento rígido consta de los siguientes tramos:

- Tramo 1: Circunvalación, Av. La Prensa, Av. Antonio José de Sucre y Av. 9 de Octubre.
- Tramo 2: Av. José Lizarzaburu.
- Tramo 3: By Pass Av. Monseñor Leonidas Proaño.
- Tramo 4: Av. Pedro Vicente Maldonado.

Incluye además la construcción del paso vehicular a desnivel en la intersección de la Av. Lizarzaburu y Av. La Prensa (Sector Colegio de señoritas Riobamba), de 320 metros, cimentación de pasos peatonales elevados en el ingreso a la Escuela Superior Politécnica de Chimborazo (ESPOCH), Colegio Edmundo Chiriboga y Ciudadela Cemento Chimborazo y la construcción de bordillos y aceras.



## Obras adicionales

Se ha realizado además el alcantarillado sanitario, instalación del sistema de agua potable, y la construcción de colectores en los sectores de la ESPOCH y Las Abras, trabajos que fueron ejecutados antes de la rehabilitación definitiva.

## Nueva imagen para el visitante

Al contar con calles pavimentadas, señalizadas y con parterres arborizados, la ciudad de Riobamba conocida como Cuna de la Nacionalidad Ecuatoriana por su belleza y cultura, potencializa la imagen de la ciudad frente a turistas nacionales e internacionales.

## Obra fue inaugurada con la presencia de 2.000 personas

El pasado 26 de febrero, la ministra de Transporte y Obras Públicas Paola Carvajal, junto al prefecto Mariano Curicama y el gobernador Edwin Calle, se inauguró el proyecto de rehabilitación de las calles de Riobamba, obra ejecutada con el objetivo de fortalecer la conectividad y brindar una nueva imagen a la urbe.

Durante el evento, la ministra Carvajal resaltó la inversión de aproximadamente 230 millones de dólares durante los ocho años de Gobierno, lo que permitió ejecutar importantes obras como: las carreteras Balbanera - Pallatanga - Bucay, Riobamba - Zhud, Riobamba - Cebadas - Macas, Guamote - Socavón, el acceso a Moya - Achupallas, entre otras obras.